



Berikan Rasa Nyaman, Polsek Plampang Lakukan Pengamanan Penyaluran BLT-DD Di Desa Sepakat

Syafruddin Adi - SUMBAWA.INFORMAN.ID

Mar 2, 2023 - 18:52



Sumbawa NTB - Polsek Plampang Polres Sumbawa melalui Bhabinkamtibmas Desa Sepakat Briptu Usman Apandi melaksanakan pengamanan dan pengawasan penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) Tahun 2023 bertempat di Kantor Desa Sepakat Kec. Plampang Kab. Sumbawa, Rabu (1/3/2023)

Penyaluran bantuan langsung tunai yang bersumber dari Dana Desa (DD) dilakukan oleh Aparatur Desa yang dihadiri oleh penerima BLT-DD tahap 1, 2 dan 3 dengan nominal yang disalurkan sejumlah Rp. 900.000,00

Adapun kriteria penerima BLT yakni masyarakat yang belum menerima bantuan PKH, BPNT maupun bantuan lainnya atau masyarakat yang kehilangan mata pencaharian.

Dalam kesempatan tersebut, Briptu Usman menyampaikan pesan kamtibmas dan himbauan kepada para penerima agar tertib mengantri untuk kelancaran dalam kegiatan penyaluran

Briptu Usman juga memberikan himbauan kepada masyarakat di dalam kantor desa pentingnya bermedia sosial yang bijak mengingat banyaknya berita yang beredar di media sosial yang belum tentu kebenarannya, sehingga perlu dilakukan kroscek terlebih dahulu kebenarannya, guna menghindari berita hoax

Sementara ditempat terpisah Kasi Humas Polres Sumbawa AKP Sumardi, S.Sos yang dikonfirmasi mengatakan, bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas disaat penyaluran bantuan langsung tunai sangat penting, disamping memberikan rasa aman nyaman baik kepada petugas penyalur maupun para penerima bantuan

Lanjut Kasi, kehadiran Bhabinkamtibmas juga mengawasi penyaluran BLT agar tepat sasaran dan tidak terjadi penyimpangan dan penyelewengan dana desa demi kepentingan pribadi, ujarnya.

Diharapkan juga kepada masyarakat penerima bantuan, uang yang sudah diterima jangan digunakan untuk bersenang - senang namun harus digunakan untuk memenuhi kebutuhan sehari - hari, tuturnya

Pihaknya juga berharap, semoga dengan kehadiran Kepolisian memberikan rasa aman dan nyaman, tutup Sumardi. (Adb)